

KUNST AN DER PLAKATWAND 2022 / Halle (Saale)

„Blumen küssen Nachtigallen“

Halle (Saale) / Gelände des ehemaligen Thüringer Bahnhofs

(Abschnitt zwischen Julius-Ebeling-Straße und Thüringer Straße)

Öffnungszeiten: ganztägig

Eintritt frei!

Einladung

Eröffnung: 14.05.2022 / 15.00 Uhr

mit der Beigeordneten Katharina Brederlow (Bildung und Soziales) der Stadt Halle (Saale)

und Vertreterinnen aus Karlsruhe,

sowie mit einer Musikperformance „Klanginseln“, Komposition von Ursula Euteneuer-Rohrer

Musikalische Leitung Maximilian Cichon / Xinlu Wei, Michihiro Yoshida / Karlsruhe

und DJ Lucie Vuitton / Halle (Saale)

Einführung: Kunstwissenschaftler Dr. Johannes Stahl / Siegburg

Vom **14.05. - 12.07.2022** zeigen 25 Künstlerinnen und Künstler aus der Region in Zusammenarbeit mit Künstlerinnen des Vereins KUNST AN DER PLAKATWAND e.V. Karlsruhe, großformatige originale Malerei auf Plakatwänden auf dem Gelände des Thüringer Bahnhofs in Halle (Saale). Das Projekt ist Teil des kulturellen Themenjahres MACHT DER EMOTIONEN der Stadt Halle (Saale).

„**Kunst an der Plakatwand**“ wurde vor ca. 34 Jahren an einer Werbewand in Karlsruhe-Neureut gegründet und ging europaweit auf Reisen. So begegneten die Originalgemälde, als Botschafter der Malerei, zahlreichen Besucherinnen und Besuchern in Prag, Straßburg, Paris, Luxemburg, Oxford, Nottingham, Berlin, Köln, Karlsruhe und in weiteren Städten.

Im Rahmen der Städtepartnerschaft Karlsruhe / Halle (Saale), welche in diesem Jahr ihr 35-jähriges Bestehen feiern kann, war „Kunst an der Plakatwand“ schon im Jahr 2010 am Hansering in Halle (Saale) zu Gast.

Professionelle Künstlerinnen und Künstler aus Halle (Saale), Weißenfels, Karlsruhe und Berlin gestalten in diesem Jahr gemeinsam die Open-Air-Ausstellung.

KUNST AN DER PLAKATWAND vereinigt unterschiedliche künstlerische Handschriften, welche sich in vielfältiger Weise mit den Anforderungen an das relativ große Format auseinandersetzen (2,60 x 3,60 m), ein Standardformat der Konsumwerbung! Die Themen sind von den Künstlerinnen und Künstlern selbstbestimmt gewählt worden. Unter freiem Himmel wird für die Poesie des Lebens geworben. Ein Standardformat der Werbeindustrie wurde von den Künstlerinnen und Künstlern als „Mal-Grund“ neu besetzt. Das Motto **„Blumen küssen Nachtigallen“** ist als inhaltliche Klammer Heinrich Heine frei nachempfunden.

Den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Halle (Saale) und ihren Gästen steht die Open-Air-Ausstellung bei freiem Eintritt täglich offen.

Beteiligte Künstlerinnen und Künstler aus:

Halle (Saale) und Weißenfels:

Lisa Pieper / Philipp Eichhorn / Carsten Henrion / Dirk Neumann / Winfried Alexander / Christina Simon / Thomas Wieduwilt / Matthias Schöneburg

Karlsruhe:

Jürgen Wiesner / Guido Kuczniarz / Franziska Schemel / Angela Junk-Eichhorn / Olga Sora-Lux und Lena Imbery / Holger Fitterer / Bastian Börsig / Margit Abele / Stefan Kunze / Ralf Rose

Berlin:

Martin Brodwolf / Bernadette Rottler / Gerard Janssen / Andre Putzmann / Albrecht Fritsch / Udo Klenner

Interessierte Besucherinnen und Besucher sind herzlich zu Rundgängen am Eröffnungstag eingeladen.

Das Projekt wurde aus Mitteln der Stadt Halle (Saale) und der Stadt Karlsruhe gefördert.

Webseite www.kunstanderplakatwand.de



Foto: ©Kunst an der Plakatwand e.V.